



“Vamos por los cárteles y una guerra con México no me preocupa”: Trump



Donald Trump, expresidente de Estados Unidos

AGENCIAS

Donald Trump aseguró que Estados Unidos enfrenta una "guerra contra los cárteles", no con México, aunque señaló que el gobierno de ese país está "petrificado" ante el avance del crimen.

En entrevista con *Megyn Kelly*, la periodista que lo increpó en 2015 por llamar "cerdas" a las mujeres, el exmandatario republicano dijo no estar "demasiado preocupado" por la posibilidad de una guerra con México, debido al envío de tropas estadounidenses a ese país.

"No podemos tener una confrontación con México", recordó la presentadora de *Fox News* en el programa transmitido por *Sirius XM*, a lo que el precandidato respondió: "No, es una guerra contra los cárteles, y México está petrificado por ellos... están gobernando".

Trump analiza "atacar" México para combatir al narcotráfico si es reelecto

Hace unos meses se dio a conocer que Trump estaba pidiendo a sus asesores diseñar un posible plan para enviar elementos del ejército de Estados Unidos a combatir a narcotraficantes.

El expresidente de Estados Unidos,

Donald Trump, pidió a sus asesores y equipo de trabajo una variedad de opciones destinadas a enfrentarse a los cárteles del narcotráfico mexicanos, entre ellos atacar militarmente el país en caso de lograr la reelección en 2024, de acuerdo con una publicación de una prestigiosa revista.

De acuerdo con una de las fuentes consultadas por la revista, Trump ha dicho que quiere que se elaboren 'planes de batalla'

para "atacar a México" y combatir al *Cártel Jalisco Nueva Generación* y al *Cártel de Sinaloa*. Los asesores de Trump le han informado sobre varias opciones que incluyen ataques militares unilaterales y despliegues de tropas en un socio y vecino soberano de Estados Unidos, dicen las fuentes.

"Se ha quejado de las oportunidades perdidas de su primer mandato, y hay mucha gente a su alrededor que quiere menos oportunidades perdidas en una segunda presidencia de Trump", añadió la fuente.

Esa propuesta, que ha sido defendida por algunos miembros del Partido Republicano, nace a partir de una publicación de la asociación conservadora *Center for Renewing America*, titulada "Es hora de librar la guerra contra los cárteles transnacionales de la droga" y redactada por un grupo de expertos cada vez más influyente integrado en gran parte por expertos trumpistas, leales a movimiento *MAGA*, y veteranos de su administración.

Ahí se describe las posibles justificaciones y procedimientos para que el próximo comandante en jefe republicano declare "formalmente" "la guerra contra los cárteles", en respuesta a "los crecientes cuerpos de estadounidenses muertos por envenenamiento con fentanilo".

